
1 
 

  



2 
 

 

Сие 

Евангелие 

Царствия 

 

 

 

Адриан 

Ибенс 

 



3 
 

Сие Евангелие Царствия 

Адриан Ибенс 

Адаптированная стенограмма - Прямая трансляция от 19 
декабря 2019 г. 

Отец небесный, мы благодарим Тебя за то, что можем собраться вместе 
сегодня вечером, чтобы изучать Твоё Слово. Я молюсь, чтобы, пока мы 
проводим это время вместе, Твои ангелы были рядом и чтобы Ты 
благословил нас, чтобы Ты научил нас. Господь, мы знаем, что мир зол. 
Народы разгневаны. Происходит много, много ужасных вещей; повсюду 
смятение. И посреди всего этого мы взираем на Скалу веков, чтобы 
обрести опору для души в грядущие дни. И я молюсь, чтобы в том, чем 
мы делимся друг с другом, у нас было Евангелие Иисуса Христа, чтобы 
наши сердца не подводили нас из-за страха перед теми событиями, 
которые вот-вот обрушатся на землю, и что мы укроемся под кровом 
Всевышнего, под сенью Всемогущего и будем пребывать со Христом в 
лоне Отца. Мы благодарим Тебя за ответ на эту молитву во имя Иисуса. 
Аминь. 

Я ехал из дома моего друга Крейга недалеко от Ньюкасла, который 
находится примерно в часе езды к северу от Сиднея в Австралии, на 
поезде в аэропорт Сиднея. Если вы вообще смотрели новости, то Сидней 
и Брисбен окутаны дымом, и это один из худших сезонов пожаров за 
последнее время, хотя некоторые статистические данные заставляют нас 
поверить, что сейчас ситуация намного хуже, чем была раньше. Если вы 
посмотрите на историю пожаров в Австралии, то увидите, что в прошлом 
у нас были довольно серьёзные пожары, и это правда, что ситуация 
становится всё хуже, не так ли? Но я замечаю, что некоторые пытаются 
преувеличить значение изменения климата. И это может повлиять на  
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повестку дня папства в области изменения климата. Возможно ли, что 
это приведёт весь мир под власть силы, которая [скажет]: “Что ж, мы 
должны регулировать все эти вещи”? 

Но в любом случае, дым в Сиднее, безусловно, был густой. Я вскочил в 
поезд со своими чемоданами, у людей напротив меня тоже были 
чемоданы, и мы начали беседовать; они ехали в Австрию и Германию, 
чтобы провести время со своей семьёй. Они все едут в Австрию, чтобы 
встретить белое (снежное) Рождество. Если вы приедете в Австралию, вы 
не увидите снежного Рождества в Австралии, там будет около ста 
градусов тепла (по Фаренгейту), и вы вспотеете. Но они собирались 
провести белое Рождество. И мы начали общаться, и, конечно же, они 
спросили меня: “Куда вы направляетесь?” “Ну, я еду в Джорджию, в 
Атланту, чтобы поделиться некоторыми материалами из книг, которые я 
готовлю”. “А, Вы – писатель! На какие темы Вы пишете?" "О, я рад, что вы 
спросили". 

И мы начали беседу. Я поделился своими убеждениями о нашем 
любящем Спасителе и о том, как Он отражает характер нашего Отца, и о 
том, что, похоже, почти все христиане неправильно понимают характер 
Бога, и о том, что Бог не склонен к насилию. Бог не стремится уничтожить 
тех, кто не соблюдает скрупулезно и со страхом каждую жёсткую деталь 
какой-то тиранической системы. Но этот Бог есть любовь, благодать и 
милосердие. И, да, конечно, в моём воспитании и для многих из нас, 
выросших в христианстве, нас учили, что Бог - это любовь, что Бог - это 
милосердие. И что если вы примете Его Сына и уверуете в Него, то 
обретёте вечную жизнь. Проблема заключалась в одном "но". Но если 
вы этого не сделаете, то Бог сожжёт вас в аду… 

Теперь для большинства протестантов следующим словом будет 
"навсегда". Для тех из нас, кто обратился в адвентистскую веру… Слава 
Богу, это только на очень короткий период времени… Бог будет сжигать 
Своих заблудших детей только короткий период времени. И для тех из 
нас, кто знаком с Духом Пророчества, самое долгое, сколько это может 
быть, - несколько дней. 
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Такое чувство, такой ход мыслей, что Бог сжёг бы Своих заблудших 
детей, полностью лишает Евангелия свободы. Это создаёт атмосферу 
страха. Наш Отец сжёг бы Своих заблудших детей, ради спасения 
которых Он приложил столько усилий? А потом, из-за того, что они не 
соглашаются, Он передумает и сожжёт их? Это сбивало людей с толку. Я 
слушал одного человека, который имел методистское образование, но 
впал в своего рода скептический агностицизм, когда он перечислял свою 
неспособность понять бога, который мог бы так поступить со своими 
детьми. 

И я сказал: "В этом-то всё и дело". И он со своим скептицизмом дал 
понять, что, конечно, он в какой-то степени агностик по отношению к 
вере в Бога. И я сказал: "Знаете что, я тоже агностик или атеист по 
отношению к христианскому Богу. Мой Отец не делает того, чему учит 
христианство в целом". Я не говорю "всё", но "в целом". Я поклоняюсь 
Богу Иисуса Христа, Тому, который на самом деле раскрыт в Библии, 
Тому, который любит Своих детей и заботится о них. 

Этот человек был заинтригован. Он охотно вступил в разговор. Его 
заинтересовали те вещи, о которых я говорил: то, что в христианстве есть 
альтернатива агностицизму. Он действительно мог бы вступить в 
любящие отношения с Богом Иисуса Христа, ибо сам Иисус сказал: 
"Видевший Меня видел Отца". Может ли это быть правдой? Может ли 
быть правдой, что если ты видел Христа, того, кто, когда Он пришёл на 
землю, когда Он пришёл сюда, как Он сказал Филиппу: "…Столько 
времени Я с вами, и ты не знаешь Меня, Филипп? Видевший Меня видел 
Отца; как же ты говоришь: “покажи нам Отца”?” 

И что видел Филипп в те годы? Что он видел? Исцеление больных, 
воскрешение мёртвых, проповедь милосердия и благодати, нежности и 
доброты. Когда Иисуса ударили, Он подставил другую щёку. Это 
откровение, которое Иисус дал нам. Как мы могли упустить это из виду? 
Вот некоторые из вопросов, которые я обсуждал с этим джентльменом; 
и у меня была возможность поделиться с ним нашей небольшой книгой  
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"Идентификационные войны". Он сказал, что ему было бы очень 
интересно её прочитать, и он с нетерпением ждал, когда сможет 
высказать своё мнение. 

Рядом со мной сидела ещё одна дама, которая тоже выросла в 
христианской среде. Она выросла в католической среде. И опять же, 
выражая то, что многие выражали, особенно в Австралии… ну, я 
полагаю, то же самое происходит и в Америке… Наш высший 
представитель католической церкви в Австралии был заключён в тюрьму 
за педофилию, или, нет, я полагаю, за растление двух мальчиков в 
возрасте 13 или 14 лет. 

Он в тюрьме. Сейчас подана его последняя апелляция. Независимо от её 
исхода, для населения Австралии это означает, что церковь совершенно 
бесполезна. Для этой церкви больше нет места. Послушайте, эти люди, и 
многие из них говорили мне это снова и снова: "Эти люди от Бога, 
которые использовали этих детей, это непростительно, и мы больше не 
доверяем церкви из-за того, что они сделали". 

Теперь я знаю, что в Соединённых Штатах ситуация ничем не отличается 
от того, что происходило здесь. Я спрашивал некоторых людей, с 
которыми я беседовал, что они думают по этому поводу. У некоторых 
возникает мгновенная реакция: "Нам нужно вернуть смертную казнь. 
Лучшее, что можно сделать для этого человека, - это пустить ему пулю 
прямо между глаз". 

Это решение? На этом проблема исчерпывается? Не похоже. Но есть этот 
естественный инстинкт, есть эта праведность, которая поднимается в 
человеческой душе, чтобы осудить таких людей. 

Когда мы с Крейгом летели из Сиднея в Мельбурн, нам пришлось лететь 
из Сиднея в Мельбурн, а затем в Лос–Анджелес, не спрашивайте меня 
почему, но мы сделали именно так. Но у меня была возможность  
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поговорить с другим мужчиной. И он говорил то же самое, когда мы 
беседовали о подобных вещах. У нас завязалась продолжительная  

дискуссия, и я смог поделиться с ним одной из своих книг 
"Идентификационные войны"... но возникли те же проблемы: вопросы о 
Боге, который убивал Своих собственных детей, которые отказывались 
следовать за Ним так, как Он хотел. И я говорил некоторым из них в 
своих беседах, и я задаю эти вопросы везде, где бываю: "Есть ли какая-то 
разница между христианским Богом и лидером Северной Кореи? Есть ли 
какая-то разница?" 

Все в Северной Корее любят Ким Чен Ына, не так ли? Потому что если 
они не будут любить его... Но разве не этому учит христианство? Если вы 
любите Бога... 

Итак, Бог принёс жертву. Держу пари, это подводит вас к другому 
вопросу. Итак, Бог расстроен тем фактом, что мы согрешили, и поэтому, 
чтобы утолить Свой гнев, Он посылает Своего Сына на казнь на кресте. 
Большинству людей не хотелось бы выражать это таким образом. Им бы 
не хотелось говорить об этом так. Защищая христианскую веру, будучи 
христианскими апологетами, они бы этого не сделали. Но многие люди 
видят это именно так. Как происходит искупление в моём сердце? Как 
моё сердце изменяется, чтобы любить Бога в жестокой смерти и 
уничтожении Его Сына? Как это меняет моё сердце и заставляет меня 
любить Его? 

Штраф был заплачен. Кто-то другой оплатил мой штраф. Но тогда вам, 
очевидно, придётся иметь дело с тем, кто организовал всё это 
наказание. Вот о чём спрашивает мир. Вот вопросы, которые они задают. 
Стоит ли удивляться, что их так много в мире... Что ж, я полагаю, вы 
слышали термин "постхристианский", мы живём в постхристианском 
мире. Западные страны выходят за рамки христианства, потому что оно, 
по-видимому, уже не удовлетворяет сердца, как раньше. И Голливуд 
делает всё возможное, чтобы заполнить пустоту и обеспечить комфорт, и 
проделывает ужасную работу. 
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Итак, это лишь некоторые из вещей, которыми у меня была возможность 
поделиться, и у меня была ещё одна возможность поговорить с одной 
женщиной по дороге в Лос-Анджелес, которой я смог подарить 
экземпляр книги "Деяния нашего нежного Бога". И это было 
потрясающе... Мне нравится дарить людям эту книгу "Деяния нашего 
нежного Бога". Это Бог, которому я поклоняюсь, любящий Отец, нежный 
Отец, милосердный Отец, который милостив к своим детям. 

Для тех из вас, кто был с нами в этом путешествии на протяжении 
последних нескольких лет, разве наши сердца не горели внутри нас? 
Когда мы смотрим на нашего Бога, этого милосердного Бога, и снимаем 
с Него слой за слоем, задавая вопрос: "Это действительно правда?"  

Много лет назад многие говорили мне: "Я хочу верить, что наш Отец 
действительно любящий, но когда я читаю истории из Ветхого Завета, о 
боже!” У меня был такой же опыт. Как нам объяснить эти истории из 
Ветхого Завета?  

Они кажутся довольно ясными… но когда мы изучали, всматривались, 
мы опускались на колени, молились нашему Отцу и просили 
наставления: правда ли то, что сказал Твой Сын? Ты похож на Своего 
Сына, потому что мы любим Твоего Сына. Твой Сын прекрасен. Мы 
влюбились в Него, но действительно ли Отец похож на Него? 

Итак, в ходе нашего исследования мы с великой радостью обнаружили, 
что Бог подобен Своему Сыну. 

И это то, о чём говорит Библия: "И взыщете Меня и найдёте, если 
взыщете Меня всем сердцем вашим". И когда ты доходишь до тех мест 
Писания, где ты говоришь: “Отец, это действительно звучит так, как 
будто Ты разгневался. И это действительно звучит так, будто Ты только 
что уничтожил сотни тысяч людей. Это действительно Ты? Ты 
действительно это сделал? Я готов поверить в иное, но Ты сказал, что это 
Твоё Слово, и я должен верить Твоему Слову”. Это те конфликты,  
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которые происходят в нашем сознании, когда мы пытаемся разобраться 
в Священном Писании, привести его в гармонию и придать ему смысл. 

Многие люди говорили нам: "Вы одухотворяете Библию, эти истории из 
Ветхого Завета". А я говорю: "Ну, может быть, вы придаёте духовности 
словам Иисуса, когда Он говорит: "Видевший Меня, видел Отца"? Я 
имею в виду, правда это или нет? Он имел в виду то, что сказал?" 

И как мы выяснили… От Иоанна 5:22, я просто немного репетирую... От 
Иоанна 5:22 действительно напоминает мне историю о том, как много-
много веков назад какой-то человек решил, что у пауков шесть ног. Вы 
помните имя этого парня? Я не знаю, но на протяжении веков мир 
верил, что у пауков шесть ног. А потом кто-то на самом деле их сосчитал. 
Восемь ног. На самом деле они нашли время, чтобы заметить: 
"Погодите-ка. Это не шесть, а восемь". 

Человечеству потребовалось всего несколько столетий, чтобы принять 
наследие своих предков, которые считали, что у пауков шесть ног. И 
вдруг они проверили. Итак, в Евангелии от Иоанна 5 мы видим, что я 
нашёл шестиногого паука, у которого на самом деле было восемь ног. 

Иоанна 5:22: “Ибо Отец и не судит никого". Евангелие от Иоанна - одна 
из моих любимых книг в Библии. Мне нравится эта книга, нравится эта 
глава, но я просто принял то, что мои предки говорили о моём Отце как о 
великом судье, о том, кто собирает перед Собой всю вселенную и 
проверяет все книги, чтобы понять, был ли ты плохим или хорошим... за 
вычетом большого красного костюма. Ибо Отец и не судит никого. Что 
значит "Отец никого не судит"? Иисус сказал это. Я ищу сноску. Где в 
сноске есть исключение? Где исключение? Здесь нет пункта об 
исключении, потому что Отец никого не судит. Разве это не соответствует 
образу любящего отца? 

 В этом то весь смысл! Отец никого не судит. И всё же другие отрывки, 
казалось бы, указывают на обратное. Но мне нравится начинать с того, с 
чего начинает мой Спаситель. И если Он начинает со слов: "Отец и не  
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судит (англ. “не судит и не осуждает" – добавлено переводчиком), - что 
ж, тогда я попытаюсь понять, что Он имеет в виду. 

Я просто привожу некоторые вводные материалы, некоторые моменты, 
которые мы рассмотрели в нашей серии. Мы говорим о "покорении 
всего мира". Чем? Чем мы собираемся покорить весь мир? 

“И увидел я другого Ангела, летящего посредине неба, который имел 
вечное Евангелие, чтобы благовествовать живущим на земле, и всякому 
племени, и колену, и языку и народу; и говорил он громким голосом: 
убойтесь Бога и воздайте Ему славу, ибо наступил час суда Его”. Это суд. 
Ибо наступил час Его суда. Держитесь, час Его суда наступил. 

Мы подошли к такому периоду в истории человечества, когда у нас, как у 
человеческой расы, достаточно фактов, чтобы сложить всё воедино и 
судить о характере Бога, в точности ли это так, как сказал Иисус Христос: 
“наступил час суда Его”. 

Сие Евангелие… Что ж, давайте перейдём к “вечному Евангелию”. 
Давайте перейдем к Матфея 24 и Откровению 14. Для тех, кто был связан 
с адвентистским движением, это основополагающие принципы нашей 
вести - весть Третьего Ангела вместе с 24-й главой Евангелия от Матфея и 
словами Христа о Его пришествии.  

Ученики были потрясены, когда Иисус заговорил с ними о храме в 
Иерусалиме, что там не останется и камня на камне (Евангелие от 
Матфея 24:2). Когда они поднялись на гору Елеонскую, “… то приступили 
к Нему ученики наедине и спросили: скажи нам, когда это будет? и какой 
признак Твоего пришествия и кончины века?" 

Первое, что говорит им Иисус в четвертом стихе, это: "Берегитесь, чтобы 
кто не прельстил вас". Обмана будет много. И любой из нас, проживший 
несколько десятилетий, через некоторое время действительно начинает 
понимать, что погряз в обмане. Это всё вокруг вас. И иногда это исходит 
из ваших собственных уст, если вы честны. Случалось ли когда-нибудь, 
что вы действительно хотели что-то купить, но знали, что не должны  
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этого делать? Вы можете прибегнуть к обману, убеждая себя в этом. 
Человеческий разум обладает такой способностью. 

“Берегитесь, чтобы кто не прельстил вас”. Следующий стих очень 
интересен: "Ибо многие придут под Моим именем и будут говорить: "Я - 
Христос". Итак, как нам это истолковать? В детстве меня учили, что на 
самом деле слова "Я – Христос" заключены в кавычки – что придут люди, 
утверждающие, что они являются Мессией, что они и есть Мессия. И есть 
те, кто действительно приходят и говорят, что они и есть Христос. Но без 
кавычек (“Многие придут под Моим именем и будут говорить,  Я [Иисус] 
есть Христос”), многие придут, говоря, что они верят, что Иисус есть 
Христос, но они многих обманут. Разве не многие верили, что человек, 
который ходил по воде, человек из Галилеи, является Сыном Божьим, 
Христом Мессией? Да, многие верили в это, но они многих обманывали. 
Вот в чём проблема. 

И, конечно же, там говорится о войнах и о военных слухах: “Ибо 
восстанет народ на народ”… Итак, прежде чем мы продолжим, этот 
раздел истории человечества, который описывает здесь Иисус, является 
примером человеческого опыта. Прочитайте Экклесиаст 3:15: "Что было, 
то и теперь есть, и что будет, то уже было, - и Бог воззовёт прошедшее". 
Почему Бог воззовёт то, что уже прошло? Потому что яблоки недалеко 
падают от яблони, не так ли? В них есть семена. Мы несём семена наших 
предков и повторяем историю наших предков. Итак, в этих словах Иисуса 
мы видим историю, которая повторяется снова, и снова, и снова. 

Когда мы прослеживаем всю историю, мы можем ясно видеть, как всё 
накладывается друг на друга, потому что это происходит снова и снова; 
это также может происходить со времён Христа до второго пришествия в 
одной последовательности. Но в рамках этой более масштабной 
последовательности у вас есть небольшие эпизоды одних и тех же 
событий по ходу дела. В прошлом народ восставал на народ. И я бы 
сказал, что мы снова, всего лишь 70 лет спустя после последнего 
великого конфликта между народами, собираемся спуститься в эту яму.  
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Не так ли? Почему? Потому что мы - сыновья наших отцов, живших 70 
лет назад. И как нации, мы готовы. В Австралии усиливается пропаганда 
против Китая. Мы готовимся к войне. 

Вы сталкиваетесь с такой же пропагандой и здесь? Мы готовимся к 
войне. Какую роль сыграет Россия? Какую роль сыграет Америка? На 
чьей стороне будем мы? Как влияет Brexit на Европейский союз? Чем всё 
это закончится? Всё это ещё не до конца изучено, но мы знаем, что 
народы начинают негодовать. Народы готовятся к войне, и в 
довершение всего это - программа действий по изменению климата, 
которая должна привести нас ко дню отдыха. Все эти вещи находятся 
прямо перед нами. “…Всё же это — начало болезней. Тогда будут 
предавать вас на мучения и убивать вас; и вы будете ненавидимы всеми 
народами за имя Моё”. Такое случалось в прошлом много раз; это 
случится снова. 

Стих 10: “И тогда соблазнятся многие, и друг друга будут предавать”. 
Соблазняются ли люди сегодня? В эпоху, когда люди могут свободно 
идентифицировать себя как тостер, собаку или кошку, или как угодно 
ещё, независимо от их биологии, люди начинают соблазняться. Там, на 
Севере, Джордан Питерсон разворошил осиное гнездо, отказываясь 
принять закон о трансгендерных местоимениях, и люди соблазнились. 
Всё это происходит с нами, потому что люди соблазняются и скоро будут 
предавать друг друга. Соблазн народов приводит к предательству и 
стремлению к контролю. 

Вы слышали, что недавно было показано, как Ричард Докинз признал тот 
факт, что иудео-христианская основа нашего западного общества 
действительно может оказывать стабилизирующее влияние, и нам 
следует быть осторожными, чтобы не упустить это из виду? Вы читали 
это? Теперь он получил плоды того, к чему стремился, и ему не нравится 
их вкус. 

"И многие лжепророки восстанут", стих 11, "и прельстят многих". Да, это 
нелегко: лжепророки повсюду. "И, по причине умножения беззакония,  
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во многих охладеет любовь". Умножается ли беззаконие? Просто нужно 
взять в руки одно из этих устройств [берёт в руки сотовый телефон]. 
Интернет вовлекает нас в коллективный бульон из мерзостей, в который 
погружается большинство людей по всему миру. И, как я уже упоминал, 
Гэри напечатал несколько экземпляров нашей новой книги 
"Утешитель", только что выпущенной нами, в которой есть 
статистические данные об этом. Несколько экземпляров у нас есть здесь.  

[Цитирует из книги "Утешитель"] Каждый день рассылается 2,5 
миллиарда электронных писем порнографического содержания. 
Ежедневно в Интернет загружается 2,5 миллиарда порнографических 
видеороликов, то есть 43 000 часов порнографического видео. Мы 
просто плаваем в этой мерзости, а народы поглощают её, поглощают всё 
больше. И структура нашего общества постепенно разрушается. Брак 
больше не является ценным институтом для многих, очень многих 
людей. И любовь многих охладевает. Беззаконие процветает. 
"Претерпевший же до конца спасётся". Как нам претерпеть до конца? 
Что же это такое, что позволяет нам выстоять до конца? Вот ответ, стих 
14: "И проповедано будет сие Евангелие Царствия по всей вселенной". 

Вопрос в том, Господь Иисус, что есть сие Евангелие? Что это за 
Евангелие? Нам нужно знать, что это за Евангелие, чтобы не быть 
обманутыми, потому что, как Павел сказал в Послании к Галатам 1:8-9: 
"…кто благовествует вам не то, что вы приняли, да будет анафема". Здесь 
не сказано: "Да будет тебе анафема". Здесь сказано: "Да будет ему 
анафема", то есть пусть это произойдёт. Потому что, если вы верите 
ложному Евангелию, если вы не верите истине согласно истинному 
Евангелию, ваше собственное проклятие возвращается к вам самим. Что 
человек сеет, то он и пожнёт. Это не Бог налагает проклятие на тех, кто 
отвергает Его. Это те, кто принимает на себя последствия своего 
собственного выбора. 

Павел говорит: "Как прежде мы сказали, так и теперь ещё говорю: кто 
благовествует вам не то, что вы приняли, да будет анафема". Итак, нам 
нужно знать, что есть сие Евангелие. И здесь я просто хочу немного  
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рассказать о том, где мы были, о проповеди, которую я читал здесь в 
2014 году и которая называлась "Божественный образ креста". Вы 
помните это? Божественный образ Креста? Я не знаю, слушает ли 
Карлос, но когда он впервые услышал эту весть, первой проповедью, 
которую он прослушал, была эта проповедь. Аллилуйя, будь 
благословен, Карлос. 

В этой брошюре  - для тех, кто ещё не видел её, "Божественный образец 
жизни" – приведены принципы. И, исходя из этого принципа, из этой 
модели источника и канала, основанной на отношениях между Отцом и 
Сыном, Отец является великим источником всего, а Сын - великим 
каналом всего. Всё, что исходит от Отца, проходит через Сына. Ничто не 
было создано без участия Сына. Сын создал всё от имени Своего Отца, 
который сотворил всё существующее через Иисуса Христа. 

Но принцип, на который мы опирались, заключался в том, что источник, 
Отец, невидим, а Христос - это видимый образ невидимого Бога. И я 
остановлюсь лишь вкратце на этом конкретном моменте, чтобы 
подчеркнуть его суть. В конце 2013 года мы впервые представили это – 
крест Христов, который пришёл 2000 лет назад, является видимым 
проявлением невидимой реальности, которая существовала от 
основания мира. Христос был заклан от основания мира. Это был такой 
сдвиг в мышлении. Этот крест, который пришёл к нам, это проявление  

этого креста; этот крест, который был от основания мира, наконец, в 
крови, явил себя 4000 лет спустя. Он был рождён. Крест был рождён, но 
этот крест был в утробе человечества с самого начала.  

Эта концепция, это понимание креста было революцией, но это не 
должно было быть революцией. Почему это не должно было быть 
революцией? Потому что в 1888 году... Когда я использую слово "1888", 
все ли мы понимаем, что оно означает? В 1888 году пришла весть о 
страданиях Христа и о том, что Он испытывал от основания мира. Я хочу 
немного сократить это для вас в книге "Воспитание" (Эллен Уайт, 1903), 
стр. 263.  
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Это свидетельство о нашем лаодикийском состоянии… потому что я 
вырос в адвентистском движении. Я - двентист седьмого дня в третьем 
поколении. Независимо от тех, кто пытался дистанцировать меня от 
моего любимого учреждения, моя жена - адвентистка седьмого дня в 
пятом поколении. Я был вовлечён в эту весть самим А.Г. Дэниелсом, не 
моей женой, а её пра-пра-пра-прадедушкой. И вот, воспитываясь как 
адвентист седьмого дня, обучаясь всем этим вещам в начальной школе и 
с пелёнок, я никогда не слышал, чтобы Евангелие проповедовалось так, 
как я собираюсь прочитать вам сейчас. Никогда не слышал, чтобы его 
проповедовали таким образом, никогда. И это настоящий позор. Но это 
вполне объяснимо. 

Итак, я хочу прочитать для вас “Воспитание”, стр. 263, потому что “Дух 
пророчества” завершает этот раздел цитатой из 24-й главы Евангелия от 
Матфея: "сие Евангелие". И это то, что нам нужно понять - тот факт, что я 
никогда не слышал сие Евангелие. И я перейду к сути: тот факт, что я 
никогда не слышал сие Евангелие за всю свою адвентистскую карьеру, 
означает, что я никогда не слышал Евангелия. 

Стоит ли удивляться, что я боролся за соблюдение субботы и за всё 
остальное, за трудности, которые нужно было преодолеть, за обещание 
победоносной христианской жизни без обещания силы для этого – 
потому что я не слышал Евангелия... не услышал Евангелия. Каковы 
последствия отвержения вести 1888 года? Каковы последствия этого? 
Евангелия нет. Вот каковы последствия. 

"Как прежде мы сказали, так и теперь ещё говорю: кто благовествует 
вам не то, что вы приняли, да будет анафема". И я чувствовал себя 
обвинённым, сидя там, в уединении своего собственного дома, борясь 
со своей плотью и своими искушениями, пытаясь победить, не имея сил, 
и хотя я мог петь песни, Господь, я молил Тебя о победе, и чем больше я 
молился о победе, тем более падшим я становился. О, но мы должны 
ходить в церковь каждую субботу, мы должны показывать всему 
остальному миру, что мы всё преодолеваем. Абсолютное лицемерие. В 
этой жизни ты берёшь то, что хочешь, и такой была моя жизнь.  
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Лицемерие сводило меня с ума, я хотел верить, что смогу победить, не 
имея сил исполнить то, что, как я верил, Бог даст мне. Почему, Боже, Ты 
не даруешь мне победу? - Сын Мой, ты не знаешь Меня. Вы не знаете 
Меня так, как вам следовало бы знать. 

Давайте прочитаем “Воспитание", стр. 263: "Те, кто размышляет об 
успехах или неудачах проповеди Евангелия, часто в зависимости от 
результатов относят это к себе или к миру”. Да. Мы всё продумали. 
Приближается конец. У нас большая очередь. Нам просто нужно раздать 
достаточное количество экземпляров книги "Великая борьба", и тогда 
всё это произойдет… Выходит закон о воскресном дне, и мы 
возвращаемся домой. Мы думаем об этом применительно к самим себе! 

“И лишь немногие видят в этом Божье провидение. Немногие 
задумываются о тех страданиях, которые грех причинил нашему 
Создателю. Всё небо страдало вместе со Христом…” И вот суть 
божественного образца - видимого креста 2000–летней давности, 
который является откровением, - обратите внимание, что здесь 
говорится:  “Всё небо страдало вместе со Христом, и это страдание 
не началось и не закончилось Его явлением человечеству. Крест лишь 
открывает нашим притуплённым чувствам боль, которую причинил 
Божьему сердцу грех от самого начала.” 

На самом деле, думая о страданиях Бога, думая о нашем Отце на 
Небесах… оплакиваем ли мы своего Отца, когда думаем о том, как Он 
страдает? Возможно, мы думаем: "Ну, Бог есть Бог, Бог знает всё". Бог 
всемогущ, Бог всесилен; Бог, как учили многие, непостижим. Что это 
такое? Никакой страсти. Ты веришь в это? 

Аудитория: Нет! 

Аллилуйя! Если Иисус - откровение Отца, проявлял ли Он страсть? Когда 
мы видим страсти Христовы, как мы можем верить, что Бог непостижим? 
Это уже другая история. 
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“Откровение для наших притуплённых чувств”. Это страдание, 
страдание, которое наш Отец испытывал с самого начала. Когда оно 
возникло? Когда сатана восстал на Небесах. Прежде чем была сотворена 
эта земля, Христос был распят на кресте. Христос страдал в Своём духе, 
именно страдал. А что такое крест? От Матфея 16:24: "Если кто хочет 
идти за Мною, отвергнись себя, и возьми крест свой, и следуй за 
Мною…" Крест - это самоотречение. Отказываешься от того, что 
принадлежит тебе по праву, чтобы помочь кому-то другому или стать 
благословением для кого-то другого, чтобы, когда кто-то ударит тебя по 
одной щеке, ты подставил ему другую. О, Господи, помоги мне! Помоги 
мне быть таким. Это крест. Это действительно крест! 

[Продолжает читать “Воспитание”, стр. 263] “Каждое отступление от 
справедливости, каждый грубый поступок, каждая неудача 
человечества в достижении Его идеала огорчает Христа. Когда народ 
Израильский постигли бедствия, которые явно были следствием их 
разделения с Богом, — зависимость от врагов, жестокость и смерть, 
— было сказано: “И не потерпела душа Его страдания Израилева”. “Во 
всякой скорби их Он не оставлял их… взял и носил их во все дни 
древние” (Суд. 10:16; Ис. 63:9). 

Этот отрывок: "Во всякой скорби их Он не оставлял их…" (англ. "Во всех 
их страданиях Он страдал" – добавлено переводчиком).  Размышляя о 
страданиях нашего Отца… “ ‘Сам Дух ходатайствует за нас 
воздыханиями неизреченными’ (Рим. 8:26). ‘Ибо… вся тварь совокупно 
стенает и мучится доныне’ (Рим. 8:22). Сердце любящего Отца болит 
в сострадании к Своим детям. Наш мир — это огромное карантинное 
помещение, арена страдания, о чём мы чаще даже и не 
задумываемся.”  

И я повторяю это снова и снова, потому что, если я не буду повторять, мы 
рискуем забыть об этом. И мы не осознаём этого, но сегодня наш Отец 
видел, как 125 000 младенцев в утробе матери были убиты в результате 
аборта. А завтра ещё 125 000, а послезавтра - ещё 125 000. В этом году от  
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40 до 50 миллионов младенцев погибли в результате абортов. Чувствует 
ли это наш Отец? Ни один воробей не упадёт на землю без ведома 
нашего Отца. Как сказано в книге "Желание веков", пульсирующая боль 
достигает сердца Бога. Насколько велико сердце Бога? 

Оно очень велико! Почему наш Отец позволил Себе страдать от всего 
этого? Сегодня 3000 человек покончили жизнь самоубийством, оставив 
после себя множество искалеченных человеческих жизней, согбенных 
людей, страдающих из-за потери детей, родителей или чего-то ещё, что 
лишило их жизни. И Христос чувствует всё это. Отец чувствует всё это. Я 
должен постоянно возвращаться к этому в своей голове, чтобы осознать, 
что на самом деле происходит в Его жизни. Я должен петь: "Иисус, 
держи меня рядом с крестом”. Это Его крест. Крест, который был явлен 
2000 лет назад, но Иисус идёт на Голгофу сегодня. Сегодня Он взошёл на 
Голгофу. Сегодня в Него плюнули. В глазах тех маленьких девочек, над 
которыми сегодня надругались негодяи, Христос претерпел мучения на 
кресте. Более 13 миллионов женщин, детей и мужчин по всему миру 
попали в рабство для сексуальных целей. 13 миллионов человек, о 
которых мы знаем… Христос чувствует всё это. 

Он чувствовал всё это. Не только в жертве, но и в преступнике, который 
способен подавить свои естественные чувства к другому человеку, чтобы 
совершить такое злодеяние по отношению к нему. Чтобы успокоить свою 
совесть, ему пришлось оттолкнуть Христа. Как сказал мне один человек, 
пристрастившийся к порнографии, он сказал: "Да, первое время твоё 
тело кричит тебе, чтобы ты остановился. Дух Божий умоляет: 
"Пожалуйста, не вступай на этот путь“, - сказал он, - ”Но ты 
преодолеваешь это“. Человеческая душа как бы закрывает рукой уста 
Христа и говорит Ему: "Может, Ты замолчишь? Я получу то, что хочу, и Ты 
меня не остановишь”. И Христос в слезах наблюдает, как Его дитя 
ожесточает своё сердце, думая, что найдёт удовлетворение в своей 
похоти, а в итоге оказывается в ужасных страданиях, разрушенных 
отношениях, разрушенной жизни... а Христу приходится наблюдать за 
всем этим. 
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И этот вопрос продолжает звучать. Когда я говорю это людям, они 
спрашивают: “Но почему Он не прекратит это?” Вся эта агония, 5000 
человек, умерших от злоупотребления алкоголем, сигаретами или чем-
то ещё, 10 000, всё это происходит из-за злоупотребления наркотиками - 
Христос чувствует всё это. Все дети, на которых кричат; все оскорбления 
и вопли, когда люди кричат друг на друга или выражают раздражение 
друг другом – Христос чувствует всё это. Всё чувствует. 

Как вы выживаете, зная это, когда вы живёте в такой обстановке и 
начинаете осознавать, что Христос сейчас испытывает такие сильные 
мучения, что едва может дышать? Как вы справляетесь с этим и как 
живёте своей жизнью? Как вы продолжаете жить своей жизнью? 

Ну, если я буду думать об этом, то мне сейчас будет довольно неудобно, 
потому что у меня есть все эти дела, которые мне нужно сделать. И у 
меня есть дела, которые мне нужно сделать в своей жизни, прежде чем 
я умру. И действительно думать обо всех этих страданиях, через которые 
прошёл Бог? Неужели я действительно должен всё время думать об 
этом? Неужели я должен...? Это довольно неудобно. 

“Если бы мы осознавали это в полной мере, то бремя было бы слишком 
ужасным. А Бог чувствует всё это. Он отдал Своего возлюбленного 
Сына, чтобы уничтожить грех и его последствия, и теперь мы сами 
можем благодаря сотрудничеству с Ним положить конец страданиям 
на земле". 

Он сделал всё, чтобы “теперь мы сами могли благодаря 
сотрудничеству с Ним положить конец страданиям на земле". Но 
разве пророчества не предопределяют всё? Разве это уже не 
свершилось? Разве Бог уже не предусмотрел это заранее? Что вы имеете 
в виду, когда говорите, что “теперь мы сами можем благодаря 
сотрудничеству с Ним положить конец страданиям на земле"? Что? 
Как нам положить конец этой картине страданий? 
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И вот к чему я прихожу: эти страдания Христа - сегодня, каждый день, 
как сказано в Духе Пророчества. И я помню, как читал эти слова, и мне 
пришлось перечитать их, и я - словно во сне, когда читаю эти слова… 
“Каждый день Христос испытывает муки распятия”. [Знамения 
времён, 28 января 1903 г.] Я читал это, читал и просто плакал. И я просто 
сказал: “Я не знаю, что делать. Я не знаю, что с этим делать.” 

И Он просто сказал мне: "Адриан, ты можешь пободрствовать со Мной в 
течение часа?" Так же как Он сказал ученикам. У учеников были 
проблемы со сном, не так ли? Итак, я знаю, что некоторые из вас 
слышали это раньше, но вам придётся потакать мне, потому что я 
должен проповедовать это… Для меня… Мне нужно напоминать себе, 
через что проходит мой Отец. Я этого не понимаю. Я не могу этого 
осознать. Это ошеломляет меня. Но когда я размышляю об этом, я 
думаю: "Ты, должно быть, так сильно любишь меня, что терпишь все эти 
страдания".… И все люди, которые говорят: "Ну, почему Он не остановит 
это?" Итак, если бы Он остановил это, если бы Он мог это остановить, что 
бы случилось с вами и со мной?  

Были бы мы спасены? Если бы Христос пришёл сегодня вечером, были 
бы вы спасены? Я хочу сказать "да". Я верю, да. Но душа немного 
трепещет, совсем чуть-чуть. Буду ли я спасён? Я верю верой. 

Он сделал всё, чтобы “теперь мы сами могли благодаря 
сотрудничеству с Ним положить конец страданиям на земле”. Затем 
она говорит следующее: “И проповедано будет сие Евангелие Царствия 
по всей вселенной". Какое Евангелие? То, о котором она только что 
рассказала вам, сие Евангелие, в котором говорится о страданиях Христа 
как откровении о страданиях нашего Отца. Страдание такое ужасное, 
такое великое, такое яркое. Никто не способен полностью понять его. И 
почему Он это делает? Из любви к тебе и ко мне. 

И поэтому совершенно немыслимо, что Бог желает пережить смерть 125 
000 не рождённых сегодня младенцев, 3000 человек, которые сегодня 
покончили с собой, трёх с половиной тысяч человек, которые погибли в  
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автомобильных авариях сегодня, тысяч и тысяч людей, которые умерли 
от передозировки наркотиков сегодня, и все эти мучения и страдания, 
связанные с ними, для того, чтобы сжечь нас. Он перенёс всё это 
сегодня, чтобы у вас был ещё один день, чтобы вы могли прожить его, 
чтобы отдать своё сердце Христу и полностью отдаться Ему, чтобы 
Христос мог стать в вас надеждой славы. 

Так что, когда Христос полностью проявится в 144 000 человек, как 
сказано в Откровении 14:1, “у которых имя Отца Его написано на челах”, 
что является Его характером, который записан в 10 заповедях, тогда мы 
сможем вернуться домой. Но не раньше, чем будет проповедано сие 
Евангелие Царствия. 

“И проповедано будет сие Евангелие Царствия по всей вселенной, во 
свидетельство всем народам; и тогда придёт конец”. Это - Евангелие 
самоотречения. Это - Евангелие неизмеримого самоотречения. И, 
созерцая Бога этого Евангелия, вы должны преобразиться в Его образ, 
если вы верите в него [Евангелие]. И вы начнёте отрекаться от себя и 
начнёте просить и молиться о Духе Божьем так, как никогда раньше не 
просили: “Господи, позволь мне быть похожим на Тебя”. 

И вас будет ранить до глубины души, когда вы раздражаетесь и 
расстраиваетесь из-за других людей, потому что вы знаете, что не 
должны быть такими. Потому что ваш Отец не такой, ваш Спаситель не 
такой. Но, взирая, вы преображаетесь. И этот прекрасный Иисус был 
скрыт от меня более четырех десятилетий. Я не мог найти Его. Многие 
придут под именем Моим, и будут говорить: "Я Христос”, и многих  
прельстят". Я был обманут. Я был “несчастен, и жалок, и нищ, и слеп и 
наг”, без праведности Христа, потому что я не знал истины этого 
Евангелия о Боге, который готов страдать так сильно, что это за гранью 
понимания. На протяжении всей вечности я никогда не смогу полностью 
осознать это, потому что мы говорили всего лишь об одном дне всех 
страданий по всему миру – всё это связано с сердцем Бога. 
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Однажды я задал этот вопрос молодой матери, когда объяснял ей сие 
Евангелие, а она сидела и играла со своей прекрасной маленькой 
дочерью. Я спросил её: "Что бы вы почувствовали, если бы ваша дочь 
внезапно упала с этого стула и ударилась головой об пол, что бы вы 
почувствовали? Вы бы почувствовали боль?" - "Любой родитель 
почувствовал бы это." 

Я помню, как мой старший сын Майкл играл на кровати, а я играл с ним, 
и он всё ещё сохранял равновесие, а я никак не мог дотянуться до него. 
Он сел, выпрямился, а потом упал со спинки кровати и ударился головой 
о пол… и он плакал, и, о, как же мне было больно за своего сына! Мне 
было больно от того, что моему сыну было больно. А Небесный Отец 
чем-то отличается? Каково это - видеть Своих детей? Причиняет ли это 
Ему ещё большую боль? 

Я стал невосприимчивым. У меня был печальный опыт детства в 
Австралии, в западной культуре, где я смотрел много фильмов, включая 
"Терминатора". Я закоренелый грешник. Итак, Богу потребовалось 
время, чтобы открыть мне всё это и снова сделать меня чувствительным 
человеком. Знаете ли вы, каково жить в этом мире чувствительному 
человеку? Что-то подсказывает мне, что женщинам просто немного 
сложнее, чем мужчинам. 

Нужно ли закалять себя? Нужно ли становиться сильным? Что, нам 
сегодня грозит утрата женственности в нашей культуре? Женщины 
должны стать более выносливыми, сильными и решительными. Выше, 
быстрее, выносливее, принимайте больше стероидов. Чувствительность, 
вероятно, является уравновешивающим фактором. Я помню, когда моя 
жена родила мне сына, я подумал: "Женщины сильные, ничего себе". 
Так что, возможно, мужчинам приходится труднее, чем женщинам. Но, в 
любом случае, сегодня вечером мы не собираемся играть в "Битву 
полов". “И проповедано будет сие Евангелие Царствия по всей 
вселенной”. Такова весть. 
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Теперь, что интересно, после этого утверждения на странице 263 
"Воспитания", когда сие Евангелие Царствия, сие Евангелие страданий 
нашего Отца и Его Единородного Сына, когда оно будет проповедано по 
всему миру, что произойдёт? Стих 15: "Итак, когда увидите мерзость 
запустения, речённую через пророка Даниила, стоящую на святом 
месте…" Означает ли это, что если вы не будете проповедовать сие 
Евангелие, то не увидите мерзости запустения? Есть ли в этом смысл? 

И проповедано будет сие Евангелие Царствия по всей вселенной. Итак, 
когда вы, те, кто проповедует сие Евангелие, когда вы увидите это 
Евангелие, вы увидите мерзость запустения, стоящую на святом месте. 
Итак, несмотря на всё изучение Библии, в котором говорится о Данииле 
и Откровении, а также на все гипотезы и домыслы адвентистов 
последних нескольких десятилетий о мерзости запустения, если вы не 
проповедуете сие Евангелие Царствия, вы не имеете ни малейшего 
представления о нём. 

И это подводит нас к целому ряду вопросов, которыми я хотел бы 
поделиться. И я хочу просто немного подвести итоги сегодняшнего 
вечера. Это и было целью этой презентации - просто немного подвести 
итоги сегодняшнего вечера. Мерзость, которая приводит к запустению. Я 
попросил Гэри напечатать несколько этих небольших брошюр, которые у 
нас есть - Ключ к усилению вести третьего Ангела. Эта книга была в 
основном написана моим любимым братом Деяном в Софии, в 
Болгарии, жемчужине Болгарии. Не смущайся, Деян, я люблю тебя. 

В этой книге говорится о мерзости, которая приводит к запустению, и она 
связана с Евангелием Царства. Она написана в стиле “происхождение”. 
Да, здесь есть некоторые вещи, которые трудно понять, но в первой 
главе этой книги рассказывается о первоначальной мерзости. Что было 
первоначальной мерзостью? И я просто хочу зачитать вам пару слов о 
том, почему это важно, почему нам нужно понять, что за мерзость 
приводит к запустению, и как она будет стоять на святом месте. Есть ещё 
много вещей, которые нам нужно понять. И я говорю немного 
сокращённо, но в 12-й главе Книги Даниила сказано: "Обратившие  

                                                                                 Сие Евангелие Царствия 



24 
 

многих к правде… мудрые уразумеют”, но те, кто обратит многих к 
праведности, - это те, кто принял сие Евангелие Царствия. По этому 
поводу можно сказать гораздо больше. Но я просто хочу прочитать вам 
немного со страниц 10 и 11 о первоначальной "мерзости". 

Вот, что такое первоначальная мерзость. “Желание веков", стр. 761.4: "В 
самом начале великой борьбы сатана заявил, что закон Божий 
невозможно исполнять, что справедливость несовместима с 
милосердием, и если закон нарушен, то грешник не может получить 
прощение. Каждый грех должен быть наказан, утверждал сатана. А 
если Господь станет прощать грехи, Он не будет более Богом истины 
и справедливости.” Это и есть первоначальная мерзость. Как я могу вам 
это доказать? 

Позвольте мне теперь прочитать отрывок из книги “Христос 
побеждающий”, стр. 11.4, который  является  параллелью  этому 
утверждению, но звучит он так: "Осуждающая сила сатаны побудила 
его выдвинуть теорию правосудия, несовместимую с милосердием". 
Это, братья и сёстры, то, что я предлагаю вам как первоначальную 
мерзость. Говоря, что Божье правосудие несовместимо с его 
милосердием, “Он утверждает, что выступает как глас и сила Божья, 
заявляя, что его решения есть сама справедливость, они чисты и 
безошибочны, таким образом, он занимает своё место в судилище”. 

Где находится судилище? В нашем сознании. “Я вознесусь на небеса, я 
буду подобен Всевышнему. Я тоже сяду на трон”. Сатана восседает на 
троне и внедряет в умы всех творческих существ эту ложную систему 
правосудия. Подробнее мы рассказываем об этом здесь, в книге "Ключ к 
усилению вести третьего Ангела", но сейчас я не буду вдаваться в 
подробности. 

“Затем он занимает своё место в судилище и заявляет, что его 
советы непогрешимы. Здесь вступает в действие его безжалостное 
правосудие, подделка под правосудие, отвратительное Богу”. Вот 
некоторые значения этого слова "отвратительный" в словаре Вебстера:  
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"чрезвычайно ненавидеть" или "презирать", "испытывать отвращение", 
"обнаруживать или вызывать отвращение". Это и есть первоначальная 
"мерзость". Богу было отвратительно, что сатана выдвинул теорию 
правосудия, несовместимую с Его милосердием. 

И, таким образом, говорить, что из–за Божьего правосудия, как его 
провозгласил сатана, Бог был не в состоянии простить грешника без 
наказания смертью, - это первоначальная мерзость. И Бог в Своей 
великой милости… когда я размышляю об этих вещах, когда я смотрю на 
эти вещи… Мы находимся на пороге чего-то чрезвычайно масштабного 
для тех, кто изучал это. Бог дал нам полное и систематизированное 
понимание, основу, позволяющую выразить сие Евангелие Царствия, 
разоблачающее первоначальную мерзость, что у нас есть ключевые 
компоненты для понимания. Есть ещё больше вещей для понимания из 
книг Даниила и Откровения, которые, очевидно, являются 
божественным образцом, где Даниил является источником, а 
Откровение - каналом. И чтобы понять, что такое мерзость запустения и 
что это значит, когда мы видим, что мерзость, приводящая к запустению, 
входит во Святое. 

Итак, я хотел бы призвать всех нас внимательно изучить элементы книги 
"Ключ к усилению вести третьего Ангела". Что-то может вызывать 
сомнения, но я знаю, что некоторые из вас читают, изучают и молятся. 
Мы пытаемся сложить эти фрагменты воедино, кусочек за кусочком, 
подобно тому, как подтверждающим доказательством для этой книги 
является книга под названием "Естественное правосудие и искупление 
в жизни Саула и Агага", над которой мы работали прежде. На мой 
взгляд, эти книги раскрывают некоторые важные детали головоломки, 
позволяющие на самом деле понять, что подразумевал Иисус в 24-й 
главе Евангелия от Матфея - взаимосвязь между сим Евангелием 
Царствия и, следовательно, возможностью увидеть мерзость, которая 
приводит к запустению. И, конечно, это связано с Даниила 11:45, когда 
царь раскидывает свои... О чём там говорится? Даниил 11:45: "…И 
раскинет он царские шатры свои между морем и горою преславного 
святилища; но придёт к своему концу, и никто не поможет ему." 
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Хотя очевидно, что это высшее проявление царской власти в земной 
форме, которая противопоставляет милосердие и правосудие и требует 
смерти нарушителя. Но это должно быть гораздо глубже, чем просто 
мерзость, которая опустошает. Мерзость, которую мы испытываем, когда 
люди вторгаются в наше пространство, оскорбляют нашу личность, 
обращаются с нами так, как не должны были бы обращаться, и в нас 
поднимается гнев. Это та мерзость, которая опустошает человеческое 
сердце и отделяет нас друг от друга, не так ли? 

Боже, избавь нас от этого чувства несправедливости. Это чувство может 
быть тем, что мы называем праведным негодованием. Это не праведно, 
но это, безусловно, негодование. Или это жалость к себе, жалость к тому, 
что кто-то так со мной обошёлся. Это форма осуждения, не так ли? "Как 
ты смеешь так обращаться со мной?" Это осуждение других людей. Это 
часть мерзости, которая приводит к запустению. Вот что я понимаю. Это 
форма правосудия. Это желание, чтобы кто-то был разоблачён или 
чтобы кто-то был привлечён к ответственности посредством духа гнева и 
жажды возмездия. И, конечно, относительно Христианства, это всего 
лишь требует немного терпения, потому что в рамках Христианства вы не 
обязаны любить своих врагов. Вам нужно только ждать, пока Бог сожжёт 
их заживо. 

А потом: "Видишь, я же говорил тебе, что ты должен был хорошо со 
мной обращаться. Так как ты поступил со мной неправильно, видишь, 
теперь ты будешь гореть в аду, прости. Я предупреждал тебя. Я пытался 
сказать тебе, что ты плохо со мной обращался". Итак, в этом суть жизни, 
не так ли? Как мы относимся друг к другу. Потому что, когда мы говорим 
о... О строительстве храма и мерзости запустения говорил пророк 
Даниил, но храм олицетворяет нашу человеческую душу, и пока наши 
человеческие сердца не будут очищены от мерзости, которая 
опустошает, не может быть очищения от каких-либо внешних 
проявлений этого.  

Мы - храм живого Бога, и мы нуждаемся в очищении. Нам нужно сделать 
так, чтобы между нашими ушами прекратились жертвоприношения.  
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Необходимость того, чтобы другие люди платили за свои прегрешения 
против нас, а также раздражение и фрустрация, которые в такой степени 
являются частью нашего существа, - вот та мерзость, которая приводит к 
запустению. 

Вчера я услышал цитату, которую, как мне кажется, действительно стоит 
повторить. Я просто услышал, как этот джентльмен произнёс глубокие 
слова: "Когда мы проявляем вовне зло, мы сами становимся злом". И вот 
почему мой адвентистский опыт был злом, потому что я проявлял зло в 
отношении Римско-католической церкви, папства. Я воплотил мерзость, 
которая опустошает, в римскую власть. И это не я. Я – не она. Вавилон 
пал – он где-то там! 

Но когда вы воплощаете зло вовне, вы сами становитесь злом, потому 
что вы слепы к тому факту, что сделаны из того же теста и действуете 
заодно со зверем. Вы не сможете избежать звериной системы, пока не 
разоблачите мерзость, которая приводит к запустению, и вы не сможете 
разоблачить мерзость, которая приводит к запустению, если вы не 
знаете сего Евангелия Царствия: в нём говорится о страданиях Христа, о 
том, что Христос и Его Отец готовы постоянно терпеть побои от 
порочного человечества, не нанося ответного удара, не сдавая сдачи. 

Я помню, как в молодости, когда я думал о тех, кто осмеливался 
насиловать маленьких детей, я испытывал ярость и желание уничтожить 
таких подонков, это чувство внутри меня было проявлением зла. Это 
просто поиск проявления искупления вне вас самих. 

Разве мы не должны испытывать жалость к таким людям? Что они 
скажут своему Отцу, когда увидят Его? Он не собирается осуждать их. Он 
просто скажет: "Дитя Моё, почему? Зачем ты это сделал?" Никакого 
осуждения. И тот факт, что Отец не осуждает их, для них невыносим; их 
собственное осуждение самих себя настолько велико, что их сердца 
замирают от страха и душевных мук. 
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Я думаю, что на этом я, наконец, закончу, братья. Я попытался собрать 
мысли о некоторых вещах, с которыми мы имеем дело, в этой 
небольшой книге под названием "Встреча с Крестом", где я рассказываю 
о сём Евангелии Царствия в первых нескольких главах о страданиях Бога 
и Его Сына, а также в рамках вести 1888 года, чтобы разобраться в том, 
что на самом деле представляет собой система жертвоприношений. Это 
один из величайших камней преткновения для христианства: понять 
систему жертвоприношений и почему Бог установил эту систему? Что всё 
это значит - всё это бессмысленное истребление животных? И всё же в 
Священном Писании есть стихи: “Жертвы и приношения Ты не восхотел… 
всесожжения и жертвы за грех Ты не потребовал” (Пс. 39:7), “…Ибо 
отцам вашим Я не говорил и не давал им заповеди в тот день, в который 
Я вывел их из земли Египетской, о всесожжении и жертве…” (Иер. 7:22). 
Что?! 

Я очень, очень благодарен, и я просто закончу на этой ноте. У Шарин 
была возможность поделиться с молодым человеком из Теннесси 
некоторыми нашими материалами, которые были отправлены в Канаду. 
И недавно я получил пару сообщений от молодых людей из Торонто. И 
их реакция на эту книгу "Встреча с Крестом" такова, что это один из 
самых ярких примеров того, что они когда–либо читали о кресте, о том, 
как крест обрамляется золотыми яблоками и серебряными картинками, 
что они получили истинное представление о том, что такое Крест на 
самом деле. Вот почему это слово имеет двойное значение - "Крест 
изученный и Крест понятый". Крест превращается в ту картину, которую, 
я верю, попросит нас представить сие Евангелие Царства. Итак, в этой 
конкретной брошюре есть много моментов, которые, как я полагаю, 
являются задатком того, что придут гораздо большие откровения того, 
как мы понимаем крест Христов и сие Евангелие Царствия. 

Я приглашаю вас прочитать и изучить некоторые из этих вещей. Тех, кто 
был в этом путешествии вместе с нами, прошу обратить внимание на то, 
что эти вещи растут и расширяются, и я верю, что мы стоим на пороге 
того, чтобы распространить сие Евангелие по всему миру. 
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Вызов… И я думаю, что сейчас мы начинаем видеть некоторые плоды 
этого: Дэнни Браун из Таиланда привлёк наше внимание к движениям в 
разных частях света в 1840-х годах, движению под названием 
"Христианское непротивление", которое, как я полагаю, частично 
является проявлением доктрины истинного Христианства. Иисус сказал: 
"Не противься злому", или, как звучит в современном переводе, "Не 
противься злому человеку" - вот задача, стоящая перед нами сейчас. 
Если Бог не противится злому человеку, стремясь лишить его жизни из-за 
его зла, но позволяет ему прийти к полному завершению, не пытаясь 
применить силу, чтобы оборвать его жизнь, то каковы последствия для 
нас с точки зрения того, как мы справляемся со злом, которое 
обрушивается на нас? 

И в этом суть, это вызов, который мы должны принять во внимание, 
потому что… "Свидетельства", т. 5, стр. 111, говорит: "Вокруг каждого 
человека есть атмосфера…", помните это высказывание? И когда внутри 
кого-то есть гнев, зло и ненависть, он создает атмосферу ненависти, 
мести и осуждения. И когда эти вибрации, исходящие от их личности, 
воздействуют на вас, если вы не во Христе, если вы не понимаете, кто 
такой Христос, эти вибрации будут вибрировать в соответствии с вашим 
природным человеческим инстинктом, и вы мгновенно станете их 
зеркальным отражением, если только Христос не изобразился в вас. И у 
вас возникнет желание противостоять злу другого человека и привлечь 
виновного к ответственности. 

Но в доктринах, которые мы видим здесь, говорится, что истинный 
последователь Христа, когда кто-то причиняет ему зло, не будет 
пытаться привлечь его к ответственности, а просто обратится к нему с 
вопросом о том, какой курс он избирает, не с гневом, не с насилием, а с 
любовью. Скажи: "Брат, этим курсом, который ты избираешь, ты можешь 
навредить себе". 

Я помню, как слышал одну историю о человеке, вероятно, из Руанды, 
куда его привезли на казнь, и его собирались убить, может быть, это 
была Южная Америка. Он сказал: "Не пачкайте кровью моё пальто. Вот,  
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возьми, тебе оно нужно. Возьми моё пальто, возьми его. Не нужно 
портить это пальто. Оно может тебе пригодиться." Христианское 
непротивление. О, иметь такую веру! Это то, что изменит мир. 

Я буду говорить более подробно об этом в контексте обретения такого 
опыта. И вот тут-то следующая часть послания первого Ангела становится 
по-настоящему важной. “Поклонитесь Сотворившему небо, и землю, и 
море, и источники вод”. И мы ещё поговорим об этом подробнее, о том, 
как овладеть этим духом, духом непротивления, отказа от возмездия; 
когда кто-то бьёт тебя по одной щеке, ты подставляешь ему и другую 
щёку. И я верю, что в самом ближайшем будущем семена сего 
Евангелия, которые сейчас сеются, проявятся потрясающими способами. 
И я с нетерпением жду этого времени. 

Что ж, спасибо, что выслушали меня. Я молюсь, чтобы это было 
благословением. У нас есть все эти книги: "Ключ к усилению вести 
третьего Ангела", "Естественное правосудие и искупление" и 
"Встреча с Крестом", которые находятся вон там. И у нас есть несколько 
экземпляров книги "Утешитель". Когда я в прошлый раз летел из 
Соединённых Штатов, я посмотрел документальный фильм о том, как 
община мормонов в штате Юта решает проблему геев.… А какова наша 
реакция на гомосексуализм? Должны ли мы последовать примеру 
баптистов из Уэстборо в решении этого вопроса? Я рассматриваю 
некоторые из них в этой конкретной книге с точки зрения, должны ли мы 
их осуждать? 

Что ж, многие в гей-сообществе осуждают христиан, не так ли? Это 
просто тот случай, когда каждая община осуждает другую и считает, что 
они лучше других. Отец говорит: "Не суди"… У всех нас есть Библия; мы 
знаем последствия того, что может произойти. В любом случае, я не буду 
продолжать. Это написано в книге "Утешитель". Я собираюсь 
преклонить колени, и мы закончим молитвой. 

Отче наш небесный, я благодарю Тебя за сие Евангелие Царствия. Я не 
могу понять Твоего страдания, Отец. Я просто поклоняюсь Тебе. Я  
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благодарю Тебя за Твою снисходительность, Твоё терпение, Твоё 
долготерпение по отношению к нам, изобилующее милосердием и 
истиной. И я молюсь о Духе, Отче, Твоём прекрасном Духе, явленном в 
Твоём Сыне. Я молюсь за моих братьев и сестёр, слушающих нас, чтобы 
мы просили о том, что мы могли бы получить, чтобы мы воззвали к Тебе 
и сказали: "Отче, дай нам Твой Дух", Твой прекрасный Дух, наполненный 
любовью, радостью и миром, против чего нет закона. И что мы будем 
прилежными исследователями Слова, чтобы собрать все оставшиеся 
фрагменты, чтобы вместе войти в небесный град, и я благодарю Тебя во 
имя Иисуса. Аминь. 
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Сие Евангелие Царствия 

И поэтому совершенно непостижимо, что Бог желает сегодня 

пережить смерть 125 000 нерождённых младенцев, 3000 

человек, которые покончили с собой, трёх с половиной тысяч 

человек, которые погибли в автомобильных авариях сегодня, 

тысяч и тысяч людей, которые умерли от передозировки 

наркотиков сегодня, и все эти мучения и страдания, которые 

мы испытываем сегодня и связанную с этим агонию, которая 

сопровождала это. Он перенёс всё это сегодня, чтобы у вас 

был ещё один день, чтобы вы могли прожить его, чтобы 

отдать своё сердце Христу и полностью отдаться Ему, чтобы 

Христос мог стать в вас надеждой славы. 

Так что, когда Христос полностью проявится в 144 000 

человек, как сказано в Откровении 14:1, “у которых имя Отца 

Его написано на челах”, что является Его характером, 

который записан в 10 заповедях, тогда мы сможем вернуться 

домой. Но не раньше, чем будет проповедано сие Евангелие 

Царствия. “И проповедано будет сие Евангелие Царствия по всей 

вселенной, во свидетельство всем народам; и тогда придёт 

конец.” Это - Евангелие самоотречения. Это Евангелие 

непостижимого самоотречения. И, благодаря созерцанию 

Бога сего Евангелия, вы должны преобразиться в Его образ, 

если вы верите в это. И тогда вы можете начать отвергать 

себя и просить и молиться о Духе Божьем так, как вы никогда 

не просили об этом, умоляя: “Господи, позволь мне быть 

похожим на Тебя”. 
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